



令和5年度

小野小だより



1月号

1月15日

「3学期のスタート！」

～一日一日を大切に～

2024

小野小学校長



冬休みも終わり3学期が順調にスタートし、卒業式・修了式まで50日を切っています。あっという間にゴールとなりそうです。子ども達の

成長を願い、一日一日を大切にしながら、歩いていきたいと思えます。

2024年は、辰年。60年に一度の変化の年とも言われています。時代の変化の波に柔軟に対応し、昇り龍のごとく、向上できる年としたいですね。

コロナ・インフルエンザの感染については、今のところ想定外に収まっている状況で、子ども達が元気に過ごしているのが嬉しい限りです。まだ油断はできませんが、感染対策には万全を期し、教育活動を充実させていきます。3学期もどうぞよろしく願いいたします。

「なりたい自分」

こんな自分になりたいな

～3学期始業式の話より～

★2024年、新しい年が始まりました。今までの自分を振り返って、「こんな自分になりたいな！」ということと一緒に考えていきましょう。

- ・友だちに時々いじわるを言うってしまう子、本当は優しくしたいと思っているよね。
- ・どうしてもぷりぷり腹を立ててしまう子、いつもにこにこ笑顔の自分になりたいね。
- ・ついつい廊下を走ってしまう子、これでいいのかな？自分でよく考えられるといいね。
- ・人前で話すのが苦手な子、少し勇気を出してチャレンジしてみよう。
- ・みんなが頑張っている時におさぼりしてしまう子、何でも一生懸命できる自分になれたらいいね。
- ・家に帰ったら、ぐうたら、だらだらした生活になる子、リズムのある良い生活をめざそう。
- ・何事も最後まで続かず、途中でよくあきらめる子、最後までがんばる自分になりたいね。
- ・「どうせわたしなんかだめだ、できない」とネガティブな考えをする子、「自分はできる、できるはず！」とポジティブに考えて、自分を励ましてみて。





これはすごい！

## 大谷選手の目標達成シート！

★大谷選手が高校生の時に書いた「目標達成シート」を見てみましょう。高校生の時の夢は、真ん中に書いてあるように、8球団からドラフト1位で指名され、プロ野球選手になることでした。

夢に向かってめざすこととして、「体力作り」「コントロール」「切れ」「160キロのスピード」「変化球」など書いています。ここからが大谷選手のすごいところで、このような野球のことだけでなく、「メンタル」「運」「人間性」とも書いています。

たとえば、「メンタル」を強くするために、はっきりとした目標や目的を持つ、「運」をよくするために、あいさつをする、ゴミ拾いをする、部屋をそうじする、道具を大切に使う。「人間性」を高めるために、思いやり、感謝、など書いています。すばらしいですね。野球以外のところで、なりたい自分をしっかりと持っていたのです。



## 将来の夢につながるよ！

なりたい自分になるために  
3学期もみんな頑張っていこう！

### ★大谷選手からのプレゼント

全国の小学校にプレゼントされたグローブは、小野市には17日まで届くと連絡がありました。子ども達も楽しみに待っているところです。



## 地震避難訓練

～たった一つの命を守るために～



能登半島地震で多くの命が奪われました。始業式の日には全校生で黙祷を行い、地震の怖さ、命の大切さについて考える時間を持ちました。

1月17日は地震避難訓練と阪神淡路大震災の追悼行事を行います。この日も、大震災の出来事を子ども達に伝え、防災意識を高めていきます。学校では、「自助・共助」について学んでいきます。

ご家庭でもお子様に話していただき、日頃の備えをお願いいたします。